

**Fußball:** Der Kreis Tauberbischofsheim und der Bezirk Hohenlohe sagen die für 2./3. Dezember vorgesehenen Punktspiele ab / Kreis Buchen entscheidet erst heute

# Kaum noch Spielbetrieb in der Region

Aufgrund der Wetterlage werden in der Region wieder zahlreiche Fußballspiele abgesagt werden.

## BFV-Verbandsgebiet

Auf badischer Ebene möchte man, wie Christian Effler, Mitglied der Abteilung Spielbetrieb des Badischen Fußball-Verbandes (BFV) auf Anfrage der Fränkischen Nachrichten sagte, nicht komplett absagen: „Es werden sicher einige Spiele ausfallen. Wir sind aber der Meinung: Besser zwei Spiele können ausgetragen werden als gar keines.“

Das heißt: In der Fußball-Landesliga Odenwald entscheidet unter Umständen erst der Schiedsrichter am Spieltag, ob angepiffen wird oder nicht.

## Kreis Tauberbischofsheim

Der Fußballkreis Tauberbischofsheim hat bereits gestern Vormittag „Nägel mit Köpfen“ gemacht und alle Begegnungen des Wochenendes 2./3. Dezember von der Kreisliga bis zur Kreisklasse C abgesetzt.

„Alle bisher ausgefallenen Spiele werden im Frühjahr 2018 neu terminiert. Die betroffenen Vereine werden rechtzeitig informiert“, teilte Jürgen Uminger, stellvertretender Vorsitzender und Spielleiter Fußballkreis Tauberbischofsheim, mit.

## Kreis Buchen

Zu einer Absage rangen sich gestern die Fußball-Kreisvorsitzenden in Buchen und Mosbach noch nicht durch. Hier soll am heutigen Freitag



Witterungsbedingt gehen in vielen Spielklassen der Region die Fußballteams früher in die Winterpause als eigentlich ursprünglich geplant. BILD: CORWIN SCHIMM

um 11 Uhr eine Entscheidung darüber fallen, ob der am Wochenende angesetzte Spieltag komplett abgesagt wird.

Das teilte Klaus Zimmermann, Vorsitzender im Fußballkreis Buchen, auf FN-Nachfrage mit.

## Bezirk Hohenlohe

Aufgrund des anhaltenden schlechten Wetters und der damit verbun-

denen Problematik bezüglich der Bespielbarkeit der Sportplätze hat sich der Bezirk entschlossen, den 16. Spieltag am kommenden Wochenende komplett abzusetzen. Ebenso werden alle am 1. Dezember und 9./10. Dezember angesetzten Nachholspiele abgesetzt.

Einzige Ausnahme sind die beiden am heutigen Freitag angesetzten Nachholspiele auf Kunstrasen:

Spvgg Hengstfeld gegen SV Gründelhardt/Oberspeltach in der Kreisliga A2 und SV Muldingen gegen TSV Neuenstein in der Bezirksliga Hohenlohe. Damit wird der Spielbetrieb im Bezirk Hohenlohe für das Jahr 2017 beendet. Die Nachholtermine werden zeitnah festgelegt und veröffentlicht. Das teilte der Referent für Öffentlichkeitsarbeit, Lars Krimmer, mit.